

桜の里便り



令和3年度 第5号

学習の成果を堂々と発表した学習発表会、達成感を得ることができました



3・4年生の発表「奏でようメロディー」



1年生の発表「くじらぐも」



5年生の発表「自然教室」



2年生の発表「スイミー」



6年生の発表「戦国旅行」

校長

校庭の桜やイチョウなど、木々の紅葉が始まり、すっかり秋の気配となった11月3日(祝)、予定どおり学習発表会を実施しました。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため「秋の日吉祭り」は「学習発表会」のみの計画としました。子どもたちがこれまでの学習で学んできた成果を、子どもたち同士そして保護者の皆様へお伝えする発表会でした。

当日まで、学年ごとに学習発表会へ向けて、子ども

たち一人一人が一生懸命に、そしてみんなで協力して準備を進めてきました。「どんな内容を発表するのか、どうするとより分かりやすく伝わるのか」をみんなで考え、みんなの思いの伝わる発表に仕上げていきました。

そして当日。

3・4年生から始まった発表は、1・5・2・6年生と続き、学年のみんなと伝えたい思いを込めて、これ

まで練習してきた成果を、堂々と発表することができました。また、子どもたちは、互いに真剣にそして温かい気持ちをもって、聞き合うこともできました。きっと他の学年の良さを感じ取ることができ、それが自分を高めることにもつながったことと思います。

また当日は、保護者の皆様からご来校いただきました。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため、観覧人数を制限し、マスクの着用など、ご協力をいただきました。体育館での三密の状態を避けるため、お子様の学年のみ体育館で観覧いただく、入替え制としました。制約のある会となりましたが、皆様からご協力をいただき、学習発表会を無事進行することができました。

子どもたちにとって、積み重ねてきた努力やみんなの思いの伝わる発表となりました。思いが会場の皆様に伝わったことで、皆様へ感動と元気を届けることができたことでしょうか。皆様からは、子どもたちの発表を温かくご覧いただき、温かい拍手をいただくことができました。

学習発表会終了後、各教室に戻った子どもたちは、やり遂げた達成感に包まれ、満足感にあふれた表情をしていました。これまでみんなで考え、みんなで協力して、より良い発表を創り上げてきました。仲間とともに高め合うことで、子どもたちにとって充実した学習発表会にすることができました。子どもたち一人一人の確かな成長を実感できた学習発表会となりました。

令和3年度 秋の日吉祭り 学習発表会

秋の日吉祭りは、今年度も各学年の学習成果の発表「学習発表会」のみ行いました。感染予防のため、様々な制限をお願いしなければならなかった学習発表会でしたが、子どもたちの元気な姿をお見せすることができたのではないかと思います。また、PTAの皆様から運営にご協力いただき、スムーズに発表を行うことができました。ありがとうございました。

1年 女子

あおぞら学ねんは、「くじらぐも」のおんどくげきをはっぴょうしました。わたしは、ナレーターのと、子どものやくをしました。ナレーターは、ながいせりふがあったけど、がんばっておぼえました。れんしゅうのさいしょは、こえが小さかったけど、だんだん大きいこえがいっぱい出せるようになってうれしかったです。本ばんも、ときどきしたけど、がんばりました。みんなと、いっしょにころを一つにできました。ともだちのじょうずなところもたくさん見つけることができました。



2年1組 男子

2年生は、スイミーの劇をやりました。ぼくは、赤い魚の役をしました。めちゃくちゃきんちょうしました。がんばったことは、ダンスです。「アンダーザシー」を踊りました。恥ずかしかったけど、かっこよくできました。大きな魚になるところもがんばりました。行進と前ならえが上手にできました。ひれもしっかり持てました。大成功でした。みんなで力を合わせたところは、劇全部です。みんながよくできたからです。いい劇だったからです。ママが「上手にできたね。」って言ってくれました。

2年2組 男子

ぼくたち2年生はスイミーのげきをしました。ぼくはスイミーのやくをしました。やる前はときどきしました。自分ががんばったことは2つあります。1つ目は、スイミーのセリフです。とくに「ぼくの名前は、スイミー。」というセリフを大きな声で、気もちをこめて言うのをがんばりました。2つ目は、さいごのダンスです。みんなといっしょにあわせてボックスステップをがんばりました。みんなで力を合わせたところは歌です。みんなが大きな声で、全力で歌っていたからです。来年はがっそうをまちがえずにがんばりたいです。



3年 女子

学習発表会は、合しょうと合そうのどちらも見ている人に伝わった発表になったと思います。9月からみんなで練習をし、その成果を今日の発表で出すことができました。合唱では、みんなが心一つにして歌いました。合奏では、みんなでリズムを合わせて練習したのでいい発表になりました。また、6年生は学習したれきしを分かりやすくげきに表してとてもいいなと思いました。



4年 女子

私は、学習発表会で中越沖地震について調べたことを伝えたり、合唱や合奏を発表したりしました。

始めはきんちょうして、言葉を少しかんでしまったけれど、がんばりました。みんなは、はきはきと言葉を言っていたのでいいなと思いました。歌は、きれいな声を出せました。合奏では、ずれないで演奏できました。大きな音で演奏でき、うまくできてうれしかったです。最高の合唱と合奏ができてうれしかったです。

5年 女子

びっくりしたことやおもしろかったことが5つあります。

1つ目は、当日欠席した人がいたので、「どうしよう」と思っていた時のことです。心美さんが「やる！」とはりきっていたので、すごいと思いました。

2つ目は、発表する直前に小道具が見当たらなくなったことです。ぎりぎりまで探してやっと見付けたときはほっとしました。

3つ目は、「野外炊事」の発表の時です。みんなが大きな声でしっかりセリフを言っていたので、とてもすごいなと思いました。

4つ目は、6年生の発表です。映画を見ているような感じでした。

5つ目は、3・4年生の音楽です。歌がとてもきれいでした。

来年は6年生になり、最後の発表になるので、ちゃんと練習したいと思います。



6年 男子

小学校生活最後の発表会、「秋の日吉祭り」で、準備、本番とがんばったことが1つずつあります。

準備では、自分から進んで取り掛かったことです。数が足りないと分かればすぐに衣装を作ったり、色をぬっていないと分かれば進んで色をぬったりしました。最初はあまり衣装作りが進まず、どうしようと思った時がありました。しかし、衣装を作る仲間と話し合い、無事に衣装を作り終えました。この時改めて『仲間は大切だな』と思いました。

本番では、声と動作を大きくするようがんばりました。声が小さいと後ろの人たちに聞こえないし、感動してもらえないと思ったからです。動作では、倒れるシーンの時、多少痛くても大胆に倒れたり、家康を刀で刺す時には、足を少し前にやって怒っている様子を表現したりしました。

今年の秋の日吉祭りは悔い無く終わることができました。次はさくら会まつりがあるので、みんなが楽しめるお店を開きたいです。最後の発表会、とても楽しかったです。

6年生修学旅行（村上・新発田方面）

日吉小学校の修学旅行は、世田谷区立桜小学校との交流を続けることから東京方面に行っておりました。しかし、昨年度より新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、方面と時期を見直してきました。昨年度は福島県会津若松方面へ、今年度は県外へは行かずに村上・新発田方面へ11月11日(木)・12日(金)に出掛けました。

1日目は、村上市周辺で笹川流れ、イヨボヤ会館を見学し、その後は班に分かれて鮭やお茶などについて学びを深めました。2日目は、新発田市周辺で大友稲荷、清水園、ヤスダヨーグルトを見学しました。両日とも見学だけでなく、そこで働いている方からお話を聞き、仕事のやりがいや働くことの大切さを教えていただきました。

村上・新発田の歴史と文化を学び、人の生き方に触れ、充実した2日間を過ごしました。



イヨボヤ会館



きっかわ（鮭）



富士美園（お茶）



新発田城



清水園



大友稲荷

子どもたちの活躍～おめでとうございます～

第33回新潟県バレーボール小学生大会 柏崎地区大会 第3位

南星ドルフィンズ（5年 女子 3人

3年 女子 1人 2年 女子 1人）

旧体育館跡地の整備工事が進んでいます

先月から旧体育館跡地の整備工事が始まりました。駐車場や教材園になる場所の整備が行われています。また、校舎裏の農道は舗装され、駐車場への乗り入れもできるようになります。



駐車場・教材園予定地



舗装される裏の農道



農道からの乗入口